

Aprueban empresas mundiales del gas declaración en pos del uso de ese recurso



Santa Cruz, 25 nov (RHC) Mandatarios, ministros de 19 países y representantes de las empresas más importantes del gas en el mundo aprobaron en la ciudad boliviana de Santa Cruz una declaración final en la cual destacan inquietudes relacionadas con el desarrollo de políticas para el uso de ese recurso.

Durante cuatro días de intensas actividades, los asistentes al Foro de Países Exportadores de Gas debatieron los retos como la consolidación de los mercados e industria del sector frente al petróleo y las energías renovables.

En esta ocasión, las delegaciones manifestaron el esfuerzo conjunto de los países miembros del Foro para atraer inversiones a la cadena de valor, a fin de asegurar el balance entre el crecimiento potencial de la oferta y demanda.

Asimismo, plantearon su deseo de buscar un enfoque más equitativo de distribución de riegos en el tema de mecanismos de precios para asegurar un costo justo, tomando en cuenta sus ventajas en términos de eficiencia energética medioambiental. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/148376-aprueban-empresas-mundiales-del-gas-declaracion-en-pos-del-uso-de-ese-recurso>



Radio Habana Cuba